

Comienzan en Cuba debates antiimperialistas desde las comunidades

Image not found or type unknown



Foto: PL

La Habana, 18 feb (RHC) Barrios debates antiimperialistas y por el deber patrio comenzarán hoy en todas las comunidades del país, encabezados por los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), la

mayor organización de masas en Cuba.

Durante las jornadas de intercambios, que tendrán lugar hasta el próximo mes de julio, se realizarán más de mil 400 debates.

Los encuentros serán propicios para denunciar el bloqueo que por más de 60 años mantiene el gobierno de Estados Unidos contra la isla, ahora recrudecido por el presidente Donald Trump como parte de la guerra económica, reseñó la emisora Radio Reloj.

En los barrios debates, comparecerán como ponentes funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores, profesionales del derecho y economistas.

Los CDR agrupan a la mayoría de la población de 14 años en adelante, deseosa de trabajar por el beneficio de la comunidad.

Desde su fundación, los Comités son activos en el enfrentamiento al delito, las ilegalidades, la corrupción, drogas e indisciplinas sociales.

Además de movilizar a la sociedad en las tareas de defensa y las conquistas del socialismo, los CDR tuvieron, entre otros objetivos, la participación en la Campaña Nacional de Alfabetización y las vacunaciones contra la poliomielitis. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/376836-comienzan-en-cuba-debates-antiimperialistas-desde-las-comunidades>



Radio Habana Cuba